

TORNEO DE PADEL DE LA UNED

2024/2025



Reglamento

Empezamos un nuevo año el torneo de pádel de la UNED. Pueden apuntarse en el torneo PAS y PDI de la sede central de la UNED. El torneo se regirá por el reglamento vigente de la Federación Madrileña de Pádel.

Composición de los grupos

Los grupos se compondrán, cuando sea posible, por cuatro parejas.

El número de parejas en los grupos se podrán adaptar en función del número total de parejas participantes en cada momento.

Para la formación inicial de los grupos se tendrá en cuenta los resultados de los torneos anteriores, con los criterios que incluyan los coordinadores del torneo.

Características del torneo

Se formarán grupos de parejas (cuatro preferiblemente) y en cada ronda cada pareja jugará con todas las parejas de su mismo grupo (si son cuatro parejas se jugarán tres partidos). Aproximadamente hay una semana para cada partido en cada grupo, ampliándose algo más las rondas donde coinciden Pruebas Personales, etc. El tiempo para cada ronda respetara las vacaciones de Navidad y Semana Santa.

Entre cada ronda hay unos días para el establecimiento de las clasificaciones y ronda siguiente.

Se disputará una jornada de eliminatorias para dilucidar el campeón de este año, jugándolas por el medio habitual de eliminatorias y otra serie de eliminatorias de consolación que se irán rellenando con los que pierdan en las primeras rondas de la principal.

Celebración de los partidos

El horario de los partidos se consensuará por ambas parejas, que intentarán jugar en el horario que más les convenga. Hay que ser lo más flexibles posible en ofrecer horarios. Se trata de jugar, no de complicarse la vida.

Calendario y rondas

Ronda 1	1 de octubre – 1 de noviembre
Ronda 2	4 de noviembre – 29 de noviembre
Ronda 3	2 de diciembre – 23 de diciembre
Ronda 4	8 de enero – 14 de febrero
Ronda 5	17 de febrero – 14 de marzo
Ronda 6	17 de marzo – 11 de abril
Eliminatorias	22 de abril – 27 de junio

Organización de los partidos

El orden de los partidos que se disputen dentro de cada ronda será libre, así como las fechas para jugar los mismos (dentro de las existentes para disputar esa ronda), debiendo ponerse de acuerdo para su disputa las dos parejas. Sólo se deberán respetar las fechas de finalización de la ronda, que son inamovibles (OJO con las lluvias, mal tiempo, etc.). Y se recomienda **NO dejar los partidos para las fechas finales de cada Ronda, pues en ningún caso se ampliarán las rondas.**

Se recomienda a todas las parejas que se pongan en contacto con las de su mismo grupo lo antes posible en cada ronda. Este contacto se tendrá en cuenta en caso de duda si no se pueden jugar los partidos.

Las parejas se pondrán de acuerdo igualmente en la elección de las pistas para jugar (se recomienda jugar en Puerta de Hierro por la proximidad a la UNED y por el precio) y deberán pagar la misma entre todos los jugadores; igualmente es responsabilidad de todos los jugadores llevar pelotas de pádel (3) adecuadas.

Ascensos y descensos de grupos

Al finalizar cada ronda ascenderán al grupo superior dos parejas, y descenderán al grupo siguiente dos parejas igualmente. En el primer grupo no habrá ascensos, y se mantendrán en el mismo tres parejas. En el último grupo no habrá descensos, y se mantendrán en el mismo dos parejas.

En caso de grupos más pequeños (de 2 ó 3 parejas) o de grupos más grandes (de 5 parejas), que se podrán hacer en caso de que el número de parejas en cada ronda lo precise, el ascenso y descenso seguirá siendo igual al caso de cuatro parejas (ascienden dos y descienden dos). Y la duración de cada ronda será igualmente la misma, tanto si el grupo es de tres o cuatro parejas como si es de cinco (donde deberán jugar un partido más cada pareja, o sea cuatro).

Puntuación de los partidos

Por cada partido ganado se asignan tres puntos. Por cada partido perdido se asigna un punto.

Por cada partido no jugado, a la pareja “culpable” se le restará un punto y a la otra pareja se le dará el partido por jugado y ganado con el resultado 6-0; 6-0.

En caso de que las dos parejas fueran “culpables” de no celebrarse el partido, se restará un punto a cada una de ellas y el resultado será de 0-0; 0-0.

En caso de discrepancia sobre la culpabilidad decidirán los coordinadores del torneo tras analizar las alegaciones de ambas parejas.

En caso de no haber subido el resultado a la página, ni haber informado de alguna discrepancia en el partido a los coordinadores antes de la finalización de la ronda, se considerarán a las parejas afectadas “culpables” y se restará un punto a cada una de ellas y el resultado será de 0-0; 0-0.

Aquellas parejas que no hayan jugado un solo partido de su ronda automáticamente descenderán al último grupo. Se recomienda hacer uso del sistema de sustituciones para jugar, al menos, un partido.

En caso de lesión durante la celebración del partido, a la pareja lesionada se le dará el partido por jugado y perdido (1 punto), ganando la pareja con el resultado existente hasta completar los dos sets necesarios.

Ambas parejas son responsables de enviar los resultados completos del partido, número de sets jugados, y resultado completo de cada set. No se admitirán envíos de resultados una vez finalizada la ronda, pues se debe tener tiempo para confeccionar la siguiente ronda.

Los coordinadores del torneo buscarán una aplicación informática o sistema de liguillas de partidos de pádel que pueda ayudar en el proceso de los resultados. Cada jugador es responsable igualmente de revisar que la pareja contraria ha introducido de forma adecuada y correcta el resultado en la aplicación o web.

Sustituciones

Si alguno de los integrantes de una pareja resulta no puede jugar uno o varios partidos podrá ser sustituido por otro jugador, con las siguientes normas:

- Pertener al PAS o PDI de la Sede Central de la UNED.
- En ningún caso podrá sustituir a un jugador otro que esté en el mismo grupo que el sustituido.
- El jugador sustituido deberá ser preferiblemente de un grupo inferior al que pertenecen las parejas en juego. En caso de ser de un grupo superior, deberá tener el consentimiento previo de la pareja contraria.
- No se podrán hacer sustituciones de ambos jugadores de una pareja en el mismo partido.
- En el caso del último grupo, podrán sustituir jugadores del grupo inmediatamente superior sin consentimiento previo.

En caso de **lesión o ausencia de larga duración de un jugador** durante el torneo, éste podrá ser dado de baja siempre que su pareja inscriba a un nuevo jugador que le sustituya, teniendo éste que pertenecer igualmente al PAS o PDI de la Sede Central de la UNED.

Se recomienda no abusar de las sustituciones, aunque es mejor realizarlas antes que no jugar un partido. La idea es jugar y disfrutar.

Clasificación final de cada ronda en caso de empate

Se mantendrá una clasificación en cada grupo dentro de cada ronda para determinar los ascensos y descensos.

Para las posiciones finales de cada ronda se tendrán en cuenta en las clasificaciones y por este orden:

- el mayor número de Puntos
- el de Partidos Jugados (PJ)
- el de diferencia de Sets (SC)
- el de diferencia de Juegos (JC)
- el de mayor número de Sets Ganados (SG)
- el de mayor número de Juegos Ganados (PG)

- Si persistiese el empate, se tendrá en cuenta el resultado del partido jugado entre ellas (si éste se celebró). Si hubiera tres o más parejas involucradas en el empate, se realizará un sorteo para determinar la posición final de las mismas.

Retirada de parejas del torneo

Cuando una pareja se retira del torneo y le queden partidos por disputar de la ronda en la que comunica la baja, se le darán por perdidos todos los partidos que les queden por jugar de esa ronda por el resultado de 6-0, 6-0, y pasará a ocupar el lugar que les corresponda en su grupo.

Para configurar los grupos de la siguiente jornada, la pareja se eliminará del torneo, y automáticamente, todas las parejas que están por debajo subirán, en cadena, un puesto. Esto afectará al número de parejas en el propio grupo o en los grupos inferiores.

Inclusión de nuevas parejas en el torneo

En caso de apuntarse nuevas parejas al torneo, estas entrarán al mismo en la siguiente ronda desde que se apunten, entrando en él último grupo y en la última posición del torneo. En caso de entrar varias parejas a la vez, se incluirán por orden alfabético del nombre del primero jugador de la pareja. Esto modificará el número de parejas en el último grupo, pudiendo modificar el tamaño de los grupos superiores igualmente.

Clasificación final

Se disputará una jornada de eliminatorias para dilucidar el campeón de este año, jugándolas por el medio habitual de eliminatorias, dependiendo del número de parejas habrá una cantidad de cabezas de serie que jugarán con los clasificados de las rondas anteriores según su puesto en dicha clasificación, en ella se incluirán todas las parejas que se hayan apuntado este año. Las parejas que pierdan en las primeras rondas pasarán a formar parte del cuadro de consolación. Para estas rondas finales tendrán una semana por partido como máximo para jugarse.

El resultado final determinará la posición final en el Torneo.